

Antipyrine.....	grammes XXX
Téinture d'aconit.....	XII gouttes.
Sirop de fleurs d'orangers.....	̄i.
Eau de Tilleul.....	̄ij.

F. S. A.—A prendre : par cuillerées à soupe de 2 en 2 heures, en alternant avec du lait chaud.

Quelquefois vomitif au début.—Purgatif à la fin.

L'on a aussi employé avec succès le bromhydrate de quinine à la dose de 5 grains deux fois par jour.

Luxation complète du globe oculaire.

Le malade était un jeune homme de 22 ans, qui, traversant une cuisine, glissa et tomba en avant sur le fourneau, de manière que sa tête porta sur un instrument en fonte placé verticalement. Cet instrument s'enfonça (sans plaie) dans l'orbite au-dessus du globe oculaire, celui-ci vint faire saillie au dehors, et quand le docteur Sullivan arriva, il était complètement hors de sa cavité, les deux paupières étant contractées en entropion derrière lui. L'aspect de la lésion était tout à fait extraordinaire. Le docteur Sullivan appliqua une solution de cocaïne à 6 p. 100. Puis, au moyen d'une pince de Charrière, il réussit avec beaucoup de difficulté à retourner la paupière inférieure. Alors, la pince étant fixée, il la confia à un aide ; et, saisissant une autre pince, il retourna de même la paupière supérieure. A ce moment, le globe oculaire glissa subitement dans sa place normale. C'était un cas de véritable luxation du globe oculaire ; notre confrère a trouvé très peu de chose sur ce sujet dans les traités de chirurgie. La conjonctivite consécutive a été facilement combattue, et la vue du blessé est intacte. Le tiraillement du nerf optique n'a pas duré plus de quarante cinq minutes.—(*Med. Record.*)

Hémorroïdes douloureuses.

Le docteur Thomas-H. Kinnard a relaté, dans le *Pacific med. and surg. Journal*, 20 cas d'hémorroïdes douloureuses qu'il a traitées heureusement au moyen d'onctions sur les tumeurs avec un mélange d'une partie d'extrait d'ail et de deux parties d'huile d'olive. Lorsque les hémorroïdes sont internes, il injecte un drachme du mélange dans le rectum.

Hydrocèle chez la femme.

L'*Union médicale* a rapporté trois cas de cette maladie. On peut en rapprocher le suivant, qui a été publié par le docteur A. Hirst, dans le *Brit. med. Journ.* La malade, mariée, était enceinte pour la troisième fois, et très avancée dans sa grossesse. Il s'était développé lentement dans la grande lèvres gauche une tumeur qui, quand notre,